



APPEL à tous les TATOUEURS en EUROPE



Le règlement européen sur les encres de tatouage donne le ton de notre société : Des interdictions absurdes condamnent à mort des professionnels pendant que d'autres en profitent.

Après avoir épuisé les recours politiques en France, une autre voie est possible pour contester ce règlement : Saisir la justice communautaire pour faire constater la faute des organes de l'Union Européenne, qui ont juste oublié le cadre juridique dans lequel les restrictions doivent s'exercer...

Pour démontrer l'ampleur du préjudice, **le plus grand nombre possible de tatoueurs européens doit se joindre à notre recours en demandant individuellement réparation.**

Tout ce que vous avez à faire, en tant que tatoueur professionnel, c'est nous confirmer votre volonté de porter un recours individuel en nous renvoyant par e-mail* à **contact@snat.info** (ou pour toute info complémentaire) :

- 1 Vos nom et prénom(s)
- 2 Studio (ou nom d'artiste/professionnel)
- 3 Ville
- 4 N. de téléphone
- 5 E-mail



snat_syndicatartistestatoueurs

* Ces informations seront communiquées au cabinet de Maître Di Vizio, qui reviendra vers vous avec un questionnaire simple à remplir, pourra répondre à vos interrogations, et facturera directement les frais de recours (120 euros TTC).



CALL to all TATTOO ARTISTS in EUROPE



The European regulation on tattoo inks sets the standard of the society in which we live : Absurd prohibitions sentencing professionals to death while others fill the vacuum of the void created therein.

After having exhausted all political appeals in France, one other way remains to challenge this regulation : seizing the European Court of Justice to expose the situation brought about by the European Union, which has forgotten the legal framework in which the restrictions must be applied...

To demonstrate the extent of the damage, **as many European tattoo artists as possible must join our action by individually requesting compensation.**

As a professional tattooist, all you have to do is confirm your wish to take individual appeal by sending us an e-mail* to **contact@snat.info** (or for further information) :

- 1 Your name and firstname
- 2 Tattoo shop (or artist/professional name)
- 3 City
- 4 Phone number
- 5 E-mail



snat_syndicatartistestatoueurs

* This information will be sent to Maître Di Vizio, who will get back to you with a simple questionnaire to fill in, will answer your questions and will invoice you directly for the costs of the appeal (120 euros incl. VAT).